

## LOS SACRAMENTOS EN LA TRADICIÓN SIRÍACA: CONSULTAS DE LA FUNDACIÓN «PRO ORIENTE»

### 1. PRÓLOGO: LAS CONSULTAS SIRÍACAS NO-OFICIALES

#### 1.1. *La Fundación «Pro Oriente»*<sup>1</sup>

La Fundación *Pro Oriente* fue instituida por el arzobispo de Viena, Franciscus Cardenal Köning, el 4 de noviembre de 1964, conforme a las disposiciones del Código de Derecho Canónico, como fundación eclesiástica de la sede arzobispal de Viena para el diálogo con los cristianos orientales<sup>2</sup>.

El correspondiente arzobispo de Viena preside el comité de setenta personas que se reúne cada año: el cardenal Franciscus Köning (1964-1986), el cardenal Hans Herrmann Groër (1986-1995), el cardenal Christoph Schönborn (desde 1995-).

El comité ejecutivo está compuesto por quince personas, y es presidente un laico: el primer presidente (1964-1969), el Dr. Heinrich Drimmel (1912-1991), antiguo ministro federal de la educación nacional de la República de Austria y vice-alcalde de Viena, fue reemplazado en 1969 por el segundo presidente

1 Cf. A. Stirnemann, «La fondation «Pro Oriente»», en: *Istina* 20 (1975) 3-5; Íd., «Pro Oriente», en: E. G. Farrugia (dir.), *Diccionario Enciclopédico del Oriente Cristiano*, Monte Carmelo, Burgos 2007, pp. 552-555.

2 El promotor espiritual de la Fundación fue D. Otto Mauer, predicador en la catedral de san Esteban de Viena y capellán de los intelectuales y artistas, que falleció el 3 de octubre de 1973.